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Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 2 
Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente os membros do CMDCA 3 

– Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo-SC, sob 4 
a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge 5 

Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes governamentais e não 6 
governamentais integrantes desta comissão: Arthur Michels (representante titular da ACICAP), 7 

João Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Maria 8 
das Dores Geremias Laurentino (representante titular da Secretaria de Educação), Marina 9 

Machado dos Santos da Rosa (Representante titular do CEACA), Rosilene Costa Antonio 10 
(representante titular da APAE),  Tatiana da Silva Fernandes (representante suplente da 11 

Secretaria de Desenvolvimento Social) e Viviane Pereira Alves (representante titular da 12 
Secretaria de Saúde). Ainda esteve presente: Alessandra Pascoali (Controle Interno PMCB). 13 

Estando todos os conselheiros presentes, item 2 da pauta. Dafna diz que sobre os ofícios 14 
recebidos, item 5 em pauta, questiona se tiveram resposta sobre o questionamento do CT sobre 15 

as vagas nas creches. Sabrina relembra que foi respondido ao CT que no CMDCA não tinha 16 
denúncias. Dafna questiona sobre o que a Secretaria de Educação respondeu. Sabrina explica 17 

que a Secretaria deve ter respondido ao Conselho tutelar que foi quem questionou a Secretaria 18 
e relembra que o questionamento não foi do CMDCA e sim do CT. Dafna observa que não há 19 

conselheiras tutelares presentes. Dafna diz que também tem item à discutir na comissão do 20 
processo de escolha sobre a questão da busca das urnas, pois terão que pedir para a prefeitura 21 

devido serem bastante equipamentos. Quanto ao relatório do Conselho tutelar do mês de maio, 22 
item 3 da pauta, Dafna questiona se conselheiros leram e analisaram. Não havendo respostas, 23 

Dafna observa que os índices mais altos desse mês foram: abandono intelectual, 32 casos e 24 
negligência, 20 casos. Dafna questiona à representante da Secretaria Municipal de educação se 25 

existe lista de espera de CEIs, pois foi algo levantado na Câmara de Vereadores, no dia em que 26 
foi apresentar os projetos do FIA. Maria diz que estão resolvendo, porém observa que os 27 

responsáveis querem escola perto e também não pode ter excesso de crianças na sala então estão 28 
em processo de credenciamento. Dafna sugere deixar registrado o que estão fazendo. 29 

Alessandra (Controle interno) diz que precisam de mais salas de aulas. Maria explica que o 30 
credenciamento o que é: pegam vagas de escolas particulares, a prefeitura paga para manter. 31 

Dafna diz que importante constar que a representante da educação informou que o 32 
credenciamento de vagas está em andamento. Maria diz que qualquer dúvida é a Karine quem 33 

está responsável por essa parte na Secretaria de Educação. Dafna sugere que encaminhem ofício 34 
solicitando que informem ao CMDCA a data de finalização do processo de credenciamento, 35 

considerando a informação trazida pela representante da Secretaria de Educação. Conselheiros 36 
aprovam o envio por unanimidade. Dafna realiza a leitura do relatório de atendimentos do mês 37 

de maio, item 3 da pauta. Dafna observa que houve casos de abuso sexual nos bairros três de 38 
maio e Santa Lúcia e diz que é um número alto, considerando o município. Dafna diz que a 39 

adoção a brasileira não procedeu. Arthur questiona porque não procede. Dafna explica que é 40 
porque as conselheiras averiguam as denúncias feitas e viram que não procede. Dafna diz que 41 

os casos de vacina atrasada, segundo o relatório, foi resolvido. Dafna observa que no projeto 42 
em andamento da APAE com o FIA está sendo falado sobre a importância do pré-natal, das 43 

vacinas. Rosilene explica que chamam os pais e orientam. Dafna explica que quis pontuar que 44 
o projeto está de acordo com as demandas do município. Dafna sugere que pode falar com o 45 

marketing para trabalhar com a questão de campanha de vacinação junto à Secretaria de saúde. 46 
Viviane, representante da saúde, concorda.  Conselheiros concordam. Dafna questiona, ainda 47 

com relação ao relatório do CT, o que seria: razão da própria conduta. Tatiana explica que pode 48 
ser fuga de casa ou atentar contra a própria vida. Dafna diz que, com relação à questão da 49 

negligência, podem solicitar ao CT qual tipo de negligência é: se é deixar o filho sozinho, pra 50 



passar para o marketing trabalhar com publicações relacionadas ao assunto. Conselheiros 51 

concordam por unanimidade. Dafna diz que sobre a solicitação das vacinas que o Conselho 52 
tutelar encaminhou ofício, Dafna diz que recebeu o questionamento no Whatsapp e pediu para 53 

formalizar, porém explica que entende que é gasto da política pública, e diz que o FIA só 54 
poderia financiar no caso de decretado calamidade pública pelo município, casos urgentes. 55 

Dafna sugere encaminhar ofício de resposta do CMDCA ao CT, explicando que não poderia 56 
financiar, e sugere antes de encaminhar passar ofício para a análise da procuradoria, e diz pra 57 

fundamentar nos artigos da lei municipal. Sabrina questiona qual é o artigo. Dafna diz que 58 
depois terá que pesquisar. Dafna diz que recorda que tem mais ofícios pra responder. Sabrina 59 

diz que na pasta estão os que foram entregues de forma física, os demais foram encaminhados 60 
por e-mail de acordo com a data em que foram recebidos. Dafna diz que receberam os 61 

cronogramas atualizados dos projetos da AJL: Papo Cabeça – Podcast e Cultura e arte como 62 
ferramenta de transformação social. Dafna explica que, quanto ao podcast, a próxima gravação 63 

será dia 07 de julho e segue dia 07 de agosto, 06 de setembro, 06 de outubro, 06 de novembro 64 
e 06 de dezembro. Já as oficinas de Ballet Jazz, violão, violino e teatro, que são do projeto: arte 65 

como ferramenta de transformação social, seguem até 18 de agosto. Dafna explica que é um 66 
informe para acompanhamento dos membros da comissão de monitoramento. Dafna diz que 67 

receberam também um convite da Secretaria de assistência social para a conferência que 68 
ocorrerá no dia 06/07, quinta-feira, no CEACA e diz que como os conselhos andam juntos, os 69 

conselheiros deste conselho também participam e diz que o horário é das 7h30min às 12h. Dafna 70 
relata que receberam da procuradoria a resposta sobre a utilização da logo da prefeitura. Dafna 71 

diz que, em resumo, as legislações não falam que não pode, e diz que nos materiais gráficos é 72 
possível conter as logos do: CMDCA, FIA e Prefeitura. Dafna diz que o questionamento surgiu 73 

porque está participando do CMDCA de Tubarão e que é bom trazer as experiências e diz que 74 
na reportagem falam sobre CMDCA, FIA, Unisul e Prefeitura. Dafna questiona se, 75 

considerando a resposta, os conselheiros concordam de incluir também a utilização da logo da 76 
prefeitura nos editais n. 3 de acesso direto ao FIA e n. 4 recursos pra projetos chancelados. 77 

Arthur questiona se nos projetos em andamento a entidade já terá que colocar. Dafna diz que 78 
será valendo a partir de hoje e explica que nos uniformes do projeto da AJL não terá como 79 

colocar, pois já foi pra produção, portanto não haverá tempo, porém explica que na divulgação 80 
já colocará. Dafna diz pra fazer comunicado para as entidades e marketing a partir de agora 81 

podem utilizar a logo do FIA. Dafna sugere solicitar a logo da prefeitura em alta resolução para 82 
repassar às entidades e marketing. João Victor observa que em alta resolução não tem no site 83 

da prefeitura, caso o Àlvaro fale que tem. Dafna segue ao item 4 da pauta e passa à palavra à 84 
Alessandra (Controle Interno). Alessandra (CI) diz que antes de apresentar a prestação de contas 85 

do FIA até maio, diz que está devendo o relatório da Prestação de contas dos projetos que 86 
utilizaram o FIA finalizados do CEACA: Dignidade nossa segunda pele e A voz que clama no 87 

deserto e explica que tem outras pendências urgentes de fevereiro, porém já foram entregues 88 
pela entidade e estão em sua mesa para a análise. Dafna questiona qual o valor do repasse da 89 

TAC mensal ao FIA, pois foi questionamento também na Câmara. Alessandra (CI) informa que 90 
está nos relatórios de prestação de contas que são apresentados ao CMDCA, e diz que no 91 

anterior já estava R$ 3.909,42 e explica que o valor é atualizado pelo INPC, e diz que os outros 92 
conselhos não tem, que não é obrigatório ter, não é obrigação do município, foi um acordo entre 93 

MP e prefeitura através do termo de ajustamento de conduta. Dafna diz que o TAC já teve várias 94 
retificações desde que foi feito. João Victor questiona porque o TAC. Dafna diz que pelo que 95 

foi repassado era porque o CMDCA ficava trocando de pessoas, até que parou de se encontrar 96 
e observa que é o que está acontecendo com o Conselho do idoso. Dafna explica que ai foram 97 

colocadas essas obrigações, inicialmente a secretária executiva deveria ser exclusiva de um 98 
conselho, mas foram tendo modificações, foram remodelando de acordo com a realidade do 99 

município e diz que a primeira já deve fazer aproximadamente dez anos. Arthur questiona se o 100 
TAC tem prazo. Dafna diz que está vigente. Alessandra (CI) diz que os gastos do FIA são para 101 

os projetos, e diz que outras questões, por exemplo: lanche para os eventos realizados pelo 102 



conselho, são solicitadas ser verbas do gabinete, de acordo com o que dispõe a Resolução de n. 103 

137/2010 do CONANDA – Conselho Nacional dos Direitos da Criança e do adolescente e 104 
explica que a legislação do município também segue o rol dessa resolução. Alessandra (CI) lê 105 

o relatório de prestação de contas no mês de maio de 2023: das receitas, durante os meses de 106 
janeiro à maio o total das transferências e receitas recebidas a título de FIA, foram na ordem de 107 

R$ 49.964,85 (quarenta e nove mil, novecentos e sessenta e quatro reais e oitenta e cinco 108 
centavos; distribuídos: R$ 19.547,10 Transferência TAC; R$ 24.155,55 Receita de 109 

remuneração; R$ 200,00 Transferência Depósito não Identificado; R$ 0,00 Multas MP; R$ 110 
500,95 Outras indenizações; R$ 0,00 Transferência de Pessoas Físicas; R$ 5.561,25 111 

Transferência Inst. Privada chancelado. Da aplicação dos recursos: Saldo inicial de 2022: R$ 112 
763.738,66; Total arrecadado: R$ 49.964,85; Repasses mensais 2023 TAC 12 parcelas mensais 113 

R$ 3.909,42, R$ 19.547,10; Rendimento da conta: R$ 24.155,55; Depósito não identificado 114 
recurso 5009: 200,00; Multas: 0,00; outras indenizações: R$ 500,95; IR: 0,00; Transferências 115 

instituições privadas chancelado recurso 5009: R$ 5.561,25. Saldo financeiro arrecadado: R$ 116 
813.703,51; Despesas: R$ 390.335,47; Despesas bancárias – tarifa: R$ 341,00; CEACA – 117 

Projeto: Dignidade nossa segunda pele: RS 99.900,00; CEACA – Projeto: A voz que clama no 118 
deserto: R$ 20.100,00; Solicitação de compra direta com o FIA: 50 camisetas Uniformaxel: R$ 119 

1.900; Alessandra (CI) relembra que esse item foi do ano anterior, foi colocado em restos a 120 
pagar e foi pago neste ano; APAE R$ 119.902,81; Rocket mídia: R$ 583,33. Sobre esse item, 121 

Alessandra (CI) explica que foi paga uma parcela e que verificaram que já está para pagamento 122 
março e abril, e pede a confirmação de Sabrina. Sabrina relembra que as duas últimas ainda não 123 

foram pagas devido à questão da presidente com a senha, que ela estava explicando em 124 
momento anterior à reunião. Alessandra diz que na prefeitura está ok, faltando então o 125 

pagamento pela presidente do CMDCA. Alessandra (CI) dá continuidade à leitura: Projeto da 126 
AJL - Podcast papo cabeça: R$ 50.658,33; Cultura e arte como ferramenta de transformação 127 

social: R$ 96.950,00 e diz que o saldo financeiro é de: R$ 423.368,04, porém observa que tem 128 
o projeto: AJL – Pensando fora da caixa, que atualmente onde receberam para ainda repassar a 129 

entidade o valor de R$ 25,561,25. Dafna observa que quanto a esse projeto a entidade terá que 130 
apresentar readequação, tanto para o setor de convênios quanto para o CMDCA para a 131 

aprovação. Alessandra (CI) ressalta que embora o saldo bancário seja de: R$ 423.368,04 132 
(quatrocentos e vinte e três mil, trezentos e sessenta e oito reais e quatro centavos, deverá ser 133 

considerado o valor relativo aos projetos já aprovados conforme resoluções, restando assim o 134 
saldo atualizado de: R$ 397.806,79 (trezentos e noventa e sete mil, oitocentos e seis reais e 135 

setenta e nove centavos. Alessandra (CI) questiona se conselheiros aprovam o relatório de 136 
prestação de contas do FIA referente aos meses de janeiro à maio de 2023. Conselheiros 137 

aprovam por unanimidade. Alessandra (CI) diz que observou que aprovaram a captação para 138 
outro projeto do CEACA: Gerando Cultura e arte, no valor de: R$ 362.500,00 e parabeniza as 139 

entidades pelo belo trabalho realizado. Dafna diz que foi observado, junto ao vice João, com a 140 
apresentação na Câmara de vereadores, que já foi passado através do FIA meio milhão às 141 

entidades e diz que é verba que ficou para o município servindo as crianças e adolescentes e 142 
isso é muito gratificante. Alessandra (CI) diz que seus filhos já participaram de projetos com o 143 

FIA e concorda que é muito gratificante e muito válido. Marina acrescenta que as próprias 144 
crianças ficam orgulhosas de suas participações; Dafna diz que os vereadores ficaram surpresos. 145 

Marina explica que sempre que tem eventos dos projetos encaminham convite também para a 146 
Câmara de Vereadores para acompanharem. Arthur diz que não pôde estar presente, portanto 147 

questiona se também pediram na Câmara a questão da dedução do IR. Dafna confirma. 148 
Alessandra (CI) diz que quem dá durante o ano, independentemente de ser pessoa física ou 149 

jurídica, deve pegar o recibo com o Conselho. Arthur diz que há ainda muito receio de caírem 150 
na malha fina. Alessandra (CI) diz que a pessoa física tem que ter o conhecimento de que tem 151 

que solicitar o recibo para não cair na malha fina. Marina questiona como ficou a questão da 152 
doação de pessoas físicas. Dafna diz que teria que abrir outras contas que teriam custos. 153 

Alessandra (CI) nega e diz que não abririam outras contas e explica que já repassou em reunião 154 



que é possível criar rubricas dentro da conta do FIA, será na conta do FIA. Dafna diz que cada 155 

entidade tem uma conta aberta para o projeto. Dafna diz que para os chancelados a verba deve 156 
ir pra conta. Alessandra (CI) diz que o Luiz da tesouraria irá colocar em cada rubrica, porém é 157 

o CMDCA quem ter que ter o conhecimento de qual verba é pra qual projeto. Alessandra (CI) 158 
explica no anexo do relatório de prestação de contas e diz que aparecerá na entrada e saída pra 159 

qual projeto será a verba e diz que é nos relatórios que conseguem saber se a verba é para o 160 
projeto da AJL, CEACA ou APAE, por exemplo. Dafna diz que na reunião em que o contador 161 

veio entendeu que a entidade abre conta para cada projeto chancelado. Sabrina observa que 162 
passa pelo FIA. Alessandra (CI) diz que estão falando de coisas diferentes, a entidade realmente 163 

abre, porém a verba passa pelo FIA para posteriormente ser direcionado à entidade: o conselho 164 
irá informar o Luiz, tesoureiro, quantos é pra qual projeto de entidade. Alessandra (CI) diz que 165 

a pessoa física terá que vir e pegar um recibo para ele da verba que direcionou ao FIA. Sabrina 166 
observa que é como é feito atualmente quando há doação de pessoas jurídicas. Alessandra (CI) 167 

concorda. Dafna diz que de pessoas físicas é de pouco em pouco, não doarão todo o valor do 168 
projeto. Alessandra (CI) diz que quem mexerá com o dinheiro é o Luiz, mas o conselho deve 169 

encaminhar as informações. Dafna diz que por isso devem criar um processo. Alessandra (CI) 170 
diz que uma coisa é o contábil e outra coisa é o financeiro. Dafna diz que tem uma assessoria 171 

para contratar que poderá auxiliar também nessas questões. Alessandra (CI) diz: perfeito e 172 
explica que é demorado fazer o relatório da prestação de contas, e explica que é no momento 173 

da prestação de contas, que é feito em conjunto com a Sabrina, que verificam as pendências de 174 
pagamentos, e se tem algum ajuste a ser feito junto ao Luiz da tesouraria. João Victor observa 175 

que às vezes levam a manhã inteira. Alessandra (CI) concorda e questiona se tem mais alguma 176 
dúvida. Não havendo, Alessandra (CI) se ausenta. Dafna diz que está pendente a questão de 177 

pegar os orçamentos pra assessoria ao CMDCA. Sabrina alerta que não é só pegar orçamentos, 178 
antes devem definir o escopo da proposta que querem para que venham iguais, e que já chegue 179 

correto ao setor de compras/licitação. Dafna concorda e sugere que sempre que seja necessária 180 
contratação façam um escopo na comissão de seleção, normas e documentos do CMDCA. 181 

Dafna passa ao item 6 em pauta e diz que devem atualizar nas comissões: de monitoramento: o 182 
membro titular da Secretaria de desenvolvimento social: Saray Battistella no lugar da 183 

Alessandra Vieira Francioni Silva que saiu, também nas comissões de monitoramento da AJL, 184 
APAE, CEACA e terceiros, seleção normas e documentos e Comissão do processo de escolha 185 

do Conselho tutelar. Dafna diz que também devem atualizar o membro suplente da Secretaria 186 
de educação na comissão do FIA: sendo Karine Costa Kamilo no lugar da Fabíola que saiu e o 187 

suplente da Secretaria de gestão e da fazenda: Rodrigo Vargas de Souza no lugar de José 188 
Adilson que saiu e este último também na comissão especial do processo de escolha do 189 

Conselho Tutelar. Dafna questiona se já não tinham feito. Sabrina diz que foi atualizado 190 
somente no decreto, mas ainda não haviam atualizado as comissões. Dafna questiona se 191 

conselheiros concordam com as atualizações. Conselheiros concordam por unanimidade. Dafna 192 
diz que o próximo item é bem importante, item 7 da pauta: atualizar os relatores das comissões 193 

e justifica que já tem bastante atribuição como presidente do CMDCA, e diz que está sempre 194 
tendo compromissos, o vice ajudou, porém não tem como, por exemplo: vir mais cedo pra 195 

checar os assuntos da pauta e imprimir ofícios importantes como a Sabrina sugeriu, pois tem 196 
sua agenda também na entidade e está em relatora em muitas comissões. Dafna diz que ao ficar 197 

de relatora tem que vir assinar documentações e depois como presidente tem que vir novamente 198 
e na reunião aprovar e diz que ficaria com mais transparência se outra pessoa assumisse na 199 

comissão. Dafna questiona quem poderia ficar de relator da Comissão de normas e documentos. 200 
Após debates, conselheiros definem Rosilene Costa Antônio como relatora. Dafna relembra 201 

que a comissão de seleção, normas e documentos já tem um plano de ação para esse ano pronto 202 
e diz que é só seguir, conforme as datas e diz que do FIA também tem. Dafna diz que das 203 

comissões de monitoramento e avaliação diz que não há obrigatoriedade de visitar in loco o 204 
projeto da entidade, mas sim receber os relatórios de execução feitos pela entidade. Dafna 205 

questiona se precisa ir três ou quatro vezes. Marina diz que pelo menos uma vez tem que ir e o 206 



restante das visitas depende da necessidade. Dafna passa ao item 8 em pauta e diz que sobre a 207 

verba do gabinete para a assessoria ao CMDCA, Dafna sugere que a comissão de seleção, 208 
normas e documentos façam um escopo para a contratação. Dafna diz que com relação à 209 

contratação pelo processo de escolha do conselho tutelar a secretaria de gestão fez o possível e 210 
diz que agora precisam de assessoria para auxiliar na questão do direcionamento de pessoa 211 

física. Dafna diz que com relação à assessoria do CT foi feito e está sendo executado e questiona 212 
quem irá no sábado na aplicação da prova de conhecimentos do conselho tutelar. Sabrina diz 213 

que a Saray, representante titular da Secretaria de Desenvolvimento Social, está em viagem, 214 
porém se colocou à disposição. Dafna questiona se mais alguém poderá estar presente. Rosilene, 215 

representante titular da APAE, se coloca à disposição. Dafna diz que ficou definido então: 216 
Rosilene e Saray para estarem presentes na prova de sábado junto à Maiara. Conselheiros 217 

aprovam por unanimidade. Dafna diz que Sabrina passará o contato da diretora do Stanislau. 218 
Dafna passa ao item 9 em pauta: Informe questionamento recebido sobre a locomoção dos 219 

delegados eleitos para a Conferência Estadual dos direitos da criança e do adolescente. Dafna 220 
questiona onde está o ofício. Sabrina explica que recebeu ligação do Louigi, adolescente eleito, 221 

por telefone, questionando se seria disponibilizada a locomoção, pois estava prevista para 222 
ocorrer até agosto, porém explica que ao procurar se já tinha algo agendado no site do CEDCA 223 

não encontrou data agendada, e diz que até então foi somente atualizada a comissão. Dafna diz 224 
que então só após ter a data é que verificarão se será com verba do FIA ou Gabinete. Sabrina 225 

relembra os presentes que são quatro os delegados, então poderiam verificar carro com o 226 
Gabinete, na obras ou emprestado da Assistência, porém reforçando que tem adolescentes. 227 

Dafna diz que deixam para debater e solicitar mais pra frente quando já tiverem data definida. 228 
Sabrina diz que só está deixando formalizada a informação ao conselho. Dafna passa ao item 229 

10. Relatoria das Comissões. 10.1 Comissão do processo de escolha do conselho tutelar e diz 230 
que foi preenchido o cadastro de informações ao T.R.E. e que já está participando do grupo de 231 

Whatsapp. Dafna diz que desnecessário estar aqui, pois os conselheiros já sabem, foi falado na 232 
reunião da comissão. Sabrina relembra que estão em plenária e importante deixar registrado 233 

para conhecimento de todos os conselheiros. Dafna questiona o que tem que ser falado da 234 
retificação da ata n. 06. Sabrina explica que é somente para repassar a retificação que foi feita 235 

a mão posterior à reunião. Dafna diz que retificou o número da urnas. Sabrina pede que repasse 236 
o número correto de urnas que foram solicitadas, considerando os três locais. Dafna diz que 237 

foram solicitadas ao T.R.E. 27 urnas para os 3 locais que foram redefinidos: Stanislau, Santo 238 
André e Vitório Marcon e não mais Dom Anselmo. Dafna diz que entende que os conselheiros 239 

poderiam ler na ata antes de assinar e diz que não tem tempo pra tanto assunto. Sabrina explica 240 
que é pra deixar registrado à plenária e aos demais que entrarem no site. Dafna diz que já foi 241 

acertado os responsáveis de estarem na capacitação e na prova. Conselheiros concordam. Dafna 242 
passa ao item 10.2 relatoria da Comissão de seleção, normas e monitoramento. Dafna diz que 243 

o primeiro item não deveria constar em pauta, pois ainda não apresentaram a readequação do 244 
projeto chancelado: Pensando Fora da Caixa. Sabrina concorda e pede que desconsiderem, 245 

porém observa que sempre encaminha a pauta para o presidente verificar antes de convocar. 246 
Dafna diz que ainda não houve respostas formais dos ofícios encaminhados pra prefeitura: 247 

quanto à execução do plano SINASE; disponibilização de espaço físico adequado e 248 
equipamentos ao Conselho tutelar e nem da solicitação de espaço físico ao CMDCA; Quanto 249 

ao ofício do Conselho tutelar, Dafna diz que as conselheiras solicitaram ao Gabinete e CMDCA 250 
solicitou um prazo que ainda não tem resposta. João Victor diz que visualizou e diz que tem 251 

solicitações anexadas desde 2018, e diz que alguns item foram solicitados para o setor de 252 
licitação e outras pelo SIM Catarina. Dafna diz: considerando essa informação, sugere que João 253 

verifique o andamento da solicitação das compras dos equipamentos do Conselho tutelar. João 254 
Victor concorda. João Victor diz que esteve presente na sala verificando e diz que 255 

provavelmente responderão que já tem o espaço disponível e, no momento, não será 256 
disponibilizado outro. Dafna questiona se quando a educação for para o fórum não terá espaço 257 

para o conselho. João Victor diz que não será agora. Dafna diz que já estão pedindo 258 



antecipadamente para no momento incluir. Dafna passa ao item 10.3 relatoria da comissão de 259 

monitoramento e avaliação dos projetos do CEACA. Dafna diz que a entidade teve dois projetos 260 
que foram finalizados, sendo que no projeto: A voz que clama no deserto foram dois 261 

espetáculos, entregaram até mais do que foi proposto e observa a empolgação dos participantes, 262 
parabeniza pela economicidade: fazer mais com o mínimo e diz que o relatório da comissão é 263 

favorável à aprovação da execução. Dafna diz que quanto ao projeto: Dignidade nossa segunda 264 
pele, foram entregues os uniformes, trabalhadas as oficinas. Dafna diz que foi questionado a 265 

questão da quantidade dos quites de uniformes e diz que foi informado que é pela rotatividade, 266 
eles já previram os alunos que entram no meio do ano e estes também recebem o quite. Dafna 267 

diz que mesmo com a observação feita, no relatório, a comissão foi favorável à aprovação. 268 
Dafna questiona se os conselheiros concordam com a aprovação e coloca em votação. 269 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna diz que da outra comissão em que é relatora, 270 
item 10.5 explica que o pagamento de março e abril estão pendentes devido ao problema com 271 

a senha no banco e observa que no final do ano devem fazer uma campanha de arrecadação ao 272 
IR mais forte. Dafna diz que demais monitoramentos devem ser agora verificados com os 273 

reatores e diz que lembrando da comissão especial eleitoral, após a realização da prova, devem 274 
encaminhar os dados das candidatas para o T.R.E. Rosilene questiona se a assessora CT já sabe 275 

a sala. Dafna diz que acredita que a diretora irá definir. Rosilene questiona se é a Maiara que 276 
aplicará a prova. Dafna confirma que ela levará, em envelope lacrado, para aplicar. Dafna diz 277 

que tem reunião da comissão de processo de escolha a ser marcada na semana que vem e sugere 278 
incluir na pauta além da lista final das candidatas, definir quem irá buscar as urnas. Dafna sugere 279 

alterar as reuniões da Comissão de seleção, normas e documentos, pois Rosilene, que é a atual 280 
relatora, não consegue participar nas segundas. Sabrina pede a confirmação se ficará sempre 281 

nas terças até novembro, para que altere a resolução. Conselheiros aprovam por unanimidade. 282 
E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 09h50min. E, para constar eu: Sabrina 283 

Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal de 284 
Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos 285 

membros presentes. 286 


